

COMPTE RENDU DU C.T.P.L. DU 18 JANVIER 2011

SITUATION DE L'EMPLOI

Avec 2543 emplois supprimés en 2011, la DGFIP est une fois de plus durement touchée par le plan de démantèlement de la fonction publique du gouvernement. 58,5% des suppressions se font sur la filière fiscale, 41,5 % sur la filière gestion publique.

Pour la gestion publique, le nombre des suppressions se répartit comme suit :
-87 A, -284 B, -578 C, soit -949 agents !!!

Pour la LOZERE, 3 emplois de C sont supprimés, dont 2 transformés en B, ce qui se traduit par la perte de un agent, sans parler de l'emploi de cadre A de la TP transféré au SIP de MENDE le 01/12/2010.

Conformément au plan de qualification de C en B, la structure des emplois a été modifiée comme suit :

- transformation d'un emploi de C en B à la Trésorerie de Saint Chély
- transformation d'un emploi de C en B sur l'équipe de renfort

L'administration supprime l'emploi de C à la TG, service de la dépense, ce service ayant été transféré à MONTPELLIER suite à la mise en place de CHORUS.

Les représentants du personnel ont voté contre cette suppression d'emploi. Elle entame un peu plus l'effectif Lozérien qui n'a cessé de diminuer depuis la mise en place de l'ORE, et est désormais passé sous la barre des 80 agents !!

La délégation FO a également exprimé son inquiétude quant à la disparition de services entiers, comme la dépense, transférée vers les grands centres urbains.

BUDGET 2010/2011

La totalité du budget 2010 a été consommé.

Le budget 2011 connaît une baisse de 8% par rapport à 2010, en application des mesures gouvernementales de restrictions budgétaires !

Des postes importants, comme l'entretien, le chauffage, ou l'affranchissement ont été fortement diminués.

La direction se veut rassurante, en particulier dans l'optique des gains initiés par la future DLU.

Les élus FO seront vigilants, et demanderont un point d'étape, car il ne faut pas se leurrer, les moyens étant fortement en baisse, ça va forcément coïncider quelque part !!!

AGORA

La délégation FO a vivement fait remarquer que l'application fonctionne très mal (quand elle fonctionne...), ce qui a semé la pagaille dans les services, et généré un énervement notable. Les agents ne peuvent pas suivre convenablement leurs pointages. Les gestionnaires eux perdent une énergie et un temps considérables. Certains postes sont même restés fidèles à GTT.

Les représentants du personnel FO présents à ce CTPL,
Jean-Jacques Dufetel , Alain Combes, Jean-François Pratlong et Marie-Rose Delor.

Et n'oubliez pas , si vous avez des interrogations , des soucis etc :
Parlez nous-en !!

Voici le lien de notre site :

<http://www.fo-dgfip-sd.fr/048/>